
第一回 学校運営協議会議事録 
 

〈日時〉  令和 2 年 6 月 24 日（水） 15:00～17:00 

〈場所〉  本校校長室  

〈出席者〉学校運営協議委員   

      後上 鐵夫 会長、 佃 英男 副会長､ 林 孝信 委員、 

鉄沢 尚美 委員、 久岡 てるみ 委員 

          本校教職員 

      校長：吉田 隆、教頭：鶴川 正徳、事務長：大工谷 豊、 

首席：池上 万由美、首席：川端 裕子、 

教務部長：植野 達也、生活指導部長：油谷 貴志、 

進路指導部長：秋山 広樹、１年次主任：黒松 成輝、 

「産業社会と人間」ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ：山口 雄大、 

書記：黒木 勇彌、書記：坂 圭奈、書記：中林 千尋 

                                            

〈議題〉  １、令和 2 年度 学校経営計画（校長） 

      ２、オンライン授業に向けた取り組み（教務部） 

      ３、令和元年度 進路指導実績他（進路指導部） 

      ４、令和２年度 広報活動予定（首席） 

      ５、教科「産業社会と人間」について（同教科ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ） 



      ６、生徒指導状況（生活指導部） 

      ７、授業力向上の取り組み（首席） 

      ８、１年生の学校生活報告（１年次主任） 

      ９、教職員の長時間勤務について（教頭） 

 

 

協議・報告 

Ⅰ 会長・副会長選出 

Ⅱ 協議・報告(内容) 

１、今年度の学校教育計画、去年度の検証について 

  「めざす学校像」について昨年度より継続して推進。取り組み、自己  

評価について報告。 

２、オンライン授業システムの構築の進捗、実施状況予定について 

  本年度の計画、現在の実施状況について報告。 

３、令和元年度進路状況報告、今年度展望について 

   日程の変更(コロナ感染症対策ため)の対応、状況について報告。 

４、今年度オープンスクール・学校説明会活動について 

  ８月までの実施予定が中止、後半で代替実施予定を報告。 

５、「産業社会と人間」の取組み、進捗について 

  取り組み、運営体制の構築、実施内容について報告。 

６、令和元年度生徒指導総括、今年度計画について 

    昨年度指導状況、今年度行事等取り組みについて報告。 

７、授業力向上の取り組み、進捗、目標について 

  公開授業、授業見学を行い生徒がより取り組める授業構築の推進について報告。 



 ８、１７期生(今年度１年生)の様子、学年の目標について 

   新年度からの現状、指導目標、方針について報告。 

 ９、教職員の去年度長時間労働の実態と考察、今後の対策について 

   昨年度の状況とそこから見える改善点について報告。 

 

Ⅲ 質疑・応答・提言 

  ・今年度の長期休業の影響について 

  ・オンライン授業の構築の負担、その軽減対策について 

  ・長時間勤務時間の問題、解決について 

  ・コロナ対策の透明マスク等、コミュニケーションについて留意点提言 

 

Ⅳ その他 

 今後の会議実施予定 

第２回 10 月 28 日（水）（授業見学有） 

第３回  1 月 27 日（水） 


